
Comité de pilotage    

Date : 13/06/2019 

 

Participant.e.s :  

 

Elus : JosselyneBougard, Annie Morin, Vincent Beillard, Patrick Thévenet, Fernand Karagiannis, 

Philippe Saulnier, Christine Seux 

Habitants : Pascal Denavit, Maguy Aillot, Martine Lalande, Monique Gautheron  

Agenda et divers : 

Présence d’élus pour le festival du Polar le samedi (Patrick, Fernand) 

Fête de la pusique : 3 offres (L’oubliette, café des sports et Les mets tissés) 

Distributeur : il a été en panne le we de Pentecôte dès le dimanche. Fernand a contacté la Société 

Générale et leur a rappelé l’importance de ce service. Un courrier sera préparé en rappelant les dates 

importantes de l’été. La SG s’est engagée à charger le distributeur 2 fois par semaine en période 

estivale. 

 

Sujet 1 : Associations : fête de la St Jean 

 L’association Voies Libres Drôme  préparera un repas. La buvette sera gérée par d’autres personnes. 

 La commune s’occupe du feu. Vincent voit avec les agents pour récupérer les tables et les 
bancs car c’est dimanche. 

Sujet 2 : Adhésion au syndicat de Blacons ? 

 Le Syndicat eau et assainissement Blacons, Piegros, Aouste sur Sye propose à la commune de 
rejoindre. Patrick qui a été à leur réunion avec Agnès indique qu’ils ont une gestion 
rigoureuse, intéressante et attractive (voir tableau comparatif des prix réalisé par André en 
annexe) 

 Cela implique d’en savoir plus et de faire une analyse poussée. 

 Décision : à évoquer de nouveau en réunion informelle en présence de Nathalie la secrétaire 
générale 

Sujet 3 : Achat d’un véhicule électrique 

 Voir en annexe comparatif réalisé par André 

 Nous ne sommes pas assez nombreux pour finaliser le choix, il faut aussi se renseigner 
auprès de Mr Claude Blanc de la Région afin de bénéficier peut‐être d’une subvention. 



 

Sujet 4 : Lettre d’info de cet été : le point sur les articles 

 Tous les articles ne sont pas parvenus. Afin de tenir le délai, ils doivent être parvenus lundi 
17 juin notamment les articles Budget. 

 La frise qui va évoquer le travail réalisé depuis 2014 doit se terminer sur les grands dossiers 
qui attendent les prochaines mandatures (salle d’animation rurale, bâtiment de la 
République, Boulevard de l’Echo, locaux Jeunesse…). 

Sujet 5 : Relevés de décisions : où en est‐on depuis le 1er janvier 2019 ? 

Retour sur les décisions prises lors des comités de pilotage. Les points qui n’ont pas été traités ou 
ne sont pas finalisés sont les suivants : 

‐ Campagne pour la défense de la Poste : 

 ‐ Refaire un courrier à la Poste 

‐ Marquage au sol : les agents techniques proposent de  louer une machine. 

 Revoir pour un rendez‐vous avec un fournisseur qui a été manqué et voir avec les agents si 
un début de marquage ne peut pas s'organiser prochainement 

‐ Transformateur au rond point à l’entrée de Saillans Proposition du public : contacter le 
collectif Sorigraffiti : Décision : on reporte la décision pour avoir tous les éléments : coût 
destruction, contact avec EDF, et coût d’un graphe. Le binôme de tête contacte EDF 

‐ Finances : prospective en cours de réalisation avec la secrétaire générale, pas de date encore 
car Nathalie ne fait pas encore un temps plein. 

 Toujours à faire, odj du point du lundi 17 juin 

 

‐ Intervention des parents d’élèves : l’enfance à Saillans et la question de la parentalité. 

 Il faut créer un groupe de travail autour des besoins dès septembre.  
  

‐ Parking du Rieussec : l’AMO a été validée, à voir en réunion lundi après‐midi avec les 
secrétaires générales. 

 Décalage de l’AMO pas libre avant fin d’année 
 Patrick voit avec Gatou pour gravillons 
  

‐ Avenue Georges Coupois : que deviennent les demandes de solution pour ralentir les 
voitures ? Il faut faire des devis pour prendre une décision. Faire faire des devis sur radar 
pédagogique, dos d’âne, chaucidoux et organiser une rencontre du GAP début juillet. 

 Devis de l’agence du département pour un chaucidou 



 Devis en attente radar et écluses 
 Prochaine réunion du GAP le Mercredi 3 juillet 18h 

 

Autre info : 

Déménagement école 2 mercredis avec les agents et emménagement 


